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５月予定 

７日（水）・８日（木） レセプト提出日 

２１日（水）定期研修会（八女筑後薬剤師会）19：00～20：30  １単位 

      1部：「前立腺がん治療の最新トレンド 

           株式会社アステム がん MC 藤原 朗人 氏 

      2部：「前立腺がんの薬物療法 

～ホルモン製剤の有用性および副作用マネージメントについて～ 

ヤンセンファーマ株式会社 泌尿器がん部門 中野 沙知子 氏 

 

会務（４月） 

1日八女市介護認定審査委員任命式（八女市役所）2日薬局、学校環境衛生委員会 12日第 128

回臨時総会（福岡県薬剤師会） 15日理事会（ZOOM） 

介護認定審査会  

４月より冨田真凜先生に代わり、公立八女総合病院 江崎聖子先生が委員に任命されております。 

筑後市：友安審査委員 8日 八女市：江崎審査委員 22日 半田審査委員 10日・24日 安田審査

委員 15日 中園審査委員 17日 

６月当番薬局一覧  

日程 筑後市 八女市 広川町 

1 日（日） もみじ薬局 タイヨードー薬局黒木店  

8 日（日） 

大賀薬局熊野店 はまだ薬局 にいしろ調剤薬局 

すみれ薬局 ほしの調剤薬局  

ピュア筑後調剤薬局   

15 日（日） 
久富調剤薬局 ユートク調剤薬局  

溝上薬局筑後富久店   

22 日（日） 

永松薬局   

ハーブ調剤薬局   

ピュア筑後調剤薬局   

29 日（日） 

 

小次郎丸調剤薬局  そうごう薬局広川店 

ひよこ薬局   

第 118回 理事会より（4 月 15 日開催） ＊詳細は議事録をご確認ください。 

（１）報 告 

    第 1号 各委員会より 

第２号 福岡県薬剤師会第 128回臨時総会より 

会報やめやく 
２０２５年 ５月号 No.２７４ 



第３号 令和７年高齢者の保健事業と介護予防の一体的実施事業健康講話出務依頼について 

    第４号 令和７年度地区薬剤師会役員に対する傷害保険について 

    第５号 薬剤師国保組合の議員選出について 

    第６号 「熱中症対策一時休憩所」（よことこ）へのご協力について 

第７号 八女市健康フェスタ開催について 

（２）協 議 

第１号 ミャンマー大地震義援金について（当会より１０万円の義援金支出） 

第２号 新規入会者について（すみれ薬局 Ｂ会員 内村 亮太先生） 

第３号 筑後市国民健康保険運営協議会委員推薦について 

第４号 役職員旅費規程について   

６月予定 

６日（金）・９日（月） レセプト提出日 

７日（土）第１３回定時総会（ガーデンホール矢部川城）18：00～ 

     福岡県薬剤師会 副会長 成重 賢治先生がご出席予定です  

１１日（水）定期研修会（八女筑後薬剤師会）19：00～20：30  １単位 

    「現在のＢ型慢性肝炎治療について」筑後市立病院 消化器内科 古賀 雅也 先生 

    「臨床現場で必要なＢ型肝炎の知識 

－核酸アナログ製剤選択方法からＢ型肝炎再活性化まで－」 

久留米大学医学部 内科学講座消化器内科部門 助教 天野 恵介 先生 

 

 

こども薬局（こども調剤体験）活動を終えて          専務理事 渡辺 健一 

 

今回、初めての当薬剤師会単独のこども薬局開催に向けて、

昨年から薬局委員会にて、ポスター作製、体験内容、お菓子の

選定、処方せんの作成、行動マニュアルの作成など準備を進め

てきました。 

そして季節外れの暑さの中、4 月 20 日(日)におりなす八女

（はちひめホール）にてこども薬局を開催しました。参加者を

事前応募にて募集しましたが、予約開始 2～3 時間で予約がいっぱいになり、子供達や保護者の

方の関心の高さが覗えました。 

63 名の小学生が体験参加し、27 名の薬剤師、5 名の薬学生がボランティアで活動していただ

きました。内容は、お菓子を用いて、計数後一包化、軟膏作り（混合）、ジュース類を使って

水薬作り（混合）の体験です。また、おまけとして、スライム作り体験も行いました。 

初めは、うまくマニュアル通りに行かなかったですが、活動し

ていただいた先生方や薬学生の皆さんの機転によって、徐々に

予定通りに進むことができました。参加した小学生に話を聞く

と「とても楽しかった」、「薬剤師になりたい」などと好評

で、開催してよかったと感じました。好評を頂いており、今後

も「こども薬局」を地域活動の一環として、恒例のイベント開

催ができたらと思いました。その際は、多くの先生方に携わっ

ていただけたら幸いです。 


